

Disclaimer

This disclaimer ("Disclaimer") sets forth the general guidelines, disclosures, and terms of your use of the ccrkalinka.com website ("Website" or "Service") and any of its related products and services (collectively, "Services"). This Disclaimer is a legally binding agreement between you ("User", "you" or "your") and this Website operator ("Operator", "we", "us" or "our"). By accessing and using the Website and Services, you acknowledge that you have read, understood, and agree to be bound by the terms of this Disclaimer. If you are entering into this Disclaimer on behalf of a business or other legal entity, you represent that you have the authority to bind such entity to this Disclaimer, in which case the terms "User", "you" or "your" shall refer to such entity. If you do not have such authority, or if you do not agree with the terms of this Disclaimer, you must not accept this Disclaimer and may not access and use the Website and Services. You acknowledge that this Disclaimer is a contract between you and the Operator, even though it is electronic and is not physically signed by you, and it governs your use of the Website and Services.

Representation

Any views or opinions represented on the Website belong solely to the content creators and do not represent those of people, institutions or organizations that the Operator or creators may or may not be associated with in professional or personal capacity, unless explicitly stated. Any views or opinions are not intended to malign any religion, ethnic group, club, organization, company, or individual.

Отказ от ответственности

В этом отказе от ответственности («Заявление об ограничении ответственности») изложены общие правила, раскрытие информации и условия использования Вами веб-сайта ccrkalinka.com («Веб-сайт» или «Сервис») и любых связанных с ним продуктов и услуг (совместно именуемых «Услуги»). Этот Отказ от ответственности является юридически обязывающим соглашением между Вами («Пользователь», «Вы» или «Ваш») и оператором данного веб-сайта («Оператор», «мы», «нас» или «наш»). Получая доступ к Веб-сайту и Услугам и используя их, Вы подтверждаете, что прочитали, поняли и соглашаетесь соблюдать условия данного Отказа от ответственности. Если Вы принимаете настоящий отказ от ответственности от имени компании или другого юридического лица, Вы заявляете, что имеете право связать такое лицо с этим отказом от ответственности, и в этом случае термины «Пользователь», «Вы» или «Ваш» будут относиться к такому лицу. Если у вас нет таких полномочий или Вы не согласны с условиями данного Отказа от ответственности, Вы не должны принимать этот Отказ от ответственности и не имеете права получать доступ к Веб-сайту и Услугам и использовать их. Вы признаете, что это Отказ от ответственности - это договор между Вами и Оператором, даже если он является электронным и физически не подписан Вами, и он регулирует использование Вами Веб-сайта и Услуг.

Представление

Любые взгляды или мнения, представленные на Сайте, принадлежат исключительно создателям контента и не отражают взгляды людей, учреждений или организаций, с которыми Оператор или создатели могут или не могут быть связаны в профессиональном или личном качестве, если явно не указано иное. Любые взгляды или мнения не имеют целью очернить какую-либо религию,

Content and postings

You may print a copy of any part of the Website and Services for your personal or non-commercial use.

You may submit new content and comment on the existing content on the Website. You may not impersonate any other person through the Website and Services. You may not post content that is defamatory, fraudulent, obscene, threatening, invasive of another person's privacy rights or that is otherwise unlawful. You may not post content that infringes on the intellectual property rights of any other person or entity. You may not post any content that includes any computer virus or other code designed to disrupt, damage, or limit the functioning of any computer software or hardware. By submitting or posting content on the Website, you grant the Operator the right to edit and, if necessary, remove any content at any time and for any reason.

Compensation and sponsorship

Some of the links on the Website may be "affiliate links". This means if you click on the link and purchase an item, the Operator will receive an affiliate commission.

Reviews and testimonials

Testimonials are received in various forms through a variety of submission methods. The testimonials are not necessarily representative of all of those who will use the Services, and the Operator is not responsible for the opinions or comments posted on the Website, and does not necessarily share them. People providing testimonials on the Website may have been

этническую группу, клуб, организацию, компанию или человека.

Контент и публикации

Вы можете распечатать копию любой части Веб-сайта и Услуг для личного или некоммерческого использования. Вы можете отправлять новый контент и комментировать существующий контент на Сайте. Вы не можете выдавать себя за другое лицо через Веб-сайт и Услуги. Вы не можете публиковать контент, который является дискредитирующим, мошенническим, непристойным, угрожающим, нарушающим права другого человека на конфиденциальность или иным образом незаконным. Вы не можете публиковать контент, который нарушает права интеллектуальной собственности любого другого физического или юридического лица. Вы не можете публиковать какой-либо контент, содержащий компьютерные вирусы или другой код, предназначенный для нарушения, повреждения или ограничения работы любого компьютерного программного обеспечения или оборудования. Отправляя или размещая контент на Сайте, вы предоставляете Оператору право редактировать и, при необходимости, удалять любой контент в любое время и по любой причине.

Компенсация и спонсорство

Некоторые ссылки на Сайте могут быть «партнерскими ссылками». Это означает, что если вы перейдете по ссылке и купите товар, Оператор получит партнерскую комиссию.

Обзоры и отзывы

Отзывы принимаются в различных формах с помощью различных способов отправки. Отзывы не обязательно являются репрезентативными для всех, кто будет использовать Услуги, и Оператор не несет ответственности за мнения или комментарии, размещенные на Веб-сайте, и не обязательно

compensated with free products or discounts for use of their experiences. All opinions expressed are strictly the views of the poster or reviewer.

Some testimonials may have been edited for clarity, or shortened in cases where the original testimonial included extraneous information of no relevance to the general public. Testimonials may be reviewed for authenticity before they are posted for public viewing.

Indemnification and warranties

While we have made every attempt to ensure that the information contained on the Website is correct, the Operator is not responsible for any errors or omissions, or for the results obtained from the use of this information. All information on the Website is provided "as is", with no guarantee of completeness, accuracy, timeliness or of the results obtained from the use of this information, and without warranty of any kind, express or implied. In no event will the Operator, or its partners, employees or agents, be liable to you or anyone else for any decision made or action taken in reliance on the information on the Website, or for any consequential, special or similar damages, even if advised of the possibility of such damages. Information on the Website is for general information purposes only and is not intended to provide any type of professional advice. Please seek professional assistance should you require it.

Changes and amendments

We reserve the right to modify this Disclaimer or its terms relating to the Website and Services at any time,

делиться ими. Люди, предоставляющие отзывы на Веб-сайте, могли получить компенсацию в виде бесплатных продуктов или скидок за использование их опыта. Все высказанные мнения являются строго взглядами автора или рецензента.

Некоторые отзывы могли быть отредактированы для ясности или сокращены в тех случаях, когда исходный отзыв содержал постороннюю информацию, не имеющую отношения к широкой публике. Свидетельства могут быть проверены на подлинность, прежде чем они будут опубликованы для публичного просмотра.

Компенсация и гарантии

Мы сделали все возможное, чтобы обеспечить правильность информации, содержащейся на Сайте, однако, Оператор не несет ответственности за какие-либо ошибки или упущения, а также за результаты, полученные в результате использования этой информации и без каких-либо гарантий, явных или подразумеваемых. Ни при каких обстоятельствах Оператор, его партнеры, сотрудники или агенты не несут ответственности перед Вами или кем-либо еще за любое решение или действие, предпринятое на основе информации на Веб-сайте, или за любые косвенные, особые или аналогичные убытки, даже если уведомлен о возможности таких повреждений. Информация на веб-сайте предназначена только для общих информационных целей и не предназначена для предоставления каких-либо профессиональных консультаций. При необходимости обратитесь за профессиональной помощью.

Изменения и дополнения

Мы оставляем за собой право в любое время изменить этот отказ от ответственности или его условия, касающиеся Веб-сайта и Услуг, начиная с публикации обновленной версии

effective upon posting of an updated version of this Disclaimer on the Website. When we do, we will revise the updated date at the bottom of this page. Continued use of the Website and Services after any such changes shall constitute your consent to such changes. A term «Policy» («policy» «our policy») will be used.

Acceptance of this disclaimer

You acknowledge that you have read this Disclaimer and agree to all its terms and conditions. By accessing and using the Website and Services you agree to be bound by this Disclaimer. If you do not agree to abide by the terms of this Disclaimer, you are not authorized to access or use the Website and Services.

Contacting us

If you would like to contact us to understand more about this Disclaimer or wish to contact us concerning any matter relating to it, you may do so via the contact form or send an email to centre.culturel.russe.senegal@gmail.com

This document was last updated on October 13, 2020

Link to our policy

The host we have used ensures automatic updates and compliance with the latest requirements and regulations.

Public link to our policy:

<https://www.websitepolicies.com/policies/view/mZkBpiH1>

этого Отказа от ответственности на Веб-сайте. Когда мы это сделаем, мы изменим дату обновления внизу этой страницы. Продолжение использования Веб-сайта и Услуг после любых изменений означает Ваше согласие с такими изменениями. В дальнейшем будет использоваться термин «Политика» («политика», «наша политика»).

Принятие данного отказа от ответственности

Вы подтверждаете, что прочитали этот отказ от ответственности и согласны со всеми его условиями. Получая доступ к Веб-сайту и Услугам и используя их, Вы соглашаетесь с этим Отказом от ответственности. Если Вы не согласны соблюдать условия данного Заявления об отказе от ответственности, Вы не имеете права на доступ или использование Сайта и Услуг.

Связаться с нами

Если вы хотите связаться с нами, чтобы узнать больше об этом отказе от ответственности, или хотите связаться с нами по любым вопросам, связанным с ним, вы можете сделать это через контактную форму или отправить электронное письмо по адресу:

centre.culturel.russe.senegal@gmail.com

Этот документ последний раз обновлялся 13 октября 2020 г.

Ссылка на нашу политику

Хост, который мы использовали, гарантирует автоматические обновления и соответствие последним требованиям и правилам.

Публичная ссылка на нашу политику:

<https://www.websitepolicies.com/policies/view/mZkBpiH1>